



## Primeras Planas

Apapachan a maestros y ahora ¡van por más!  
Buenrostro: trasnacionales, vinculadas con huachicol fiscal  
INE lanza un SOS por falta de recursos  
DEA descubre narcosindicato detrás de tráfico de crudo y gas  
Se moviliza gobierno federal contra el impuesto a remesas  
Anuncia Claudia 10% de aumento a maestros  
Preparan bloque en defensa de remesas  
Megamarcha  
¡Héroe y villano!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Alza salarial para policías

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció un aumento salarial de nueve por ciento para los policías capitalinos, mismo que representa una inversión de dos mil 303 millones de pesos para el sector. Además, Clara Brugada aseguró que más de 18 mil elementos de la SSC tendrán clases del idioma inglés para brindar una mejor atención a los visitantes que llegarán a la Ciudad de México, con motivo del Mundial de Fútbol 2026. Durante su intervención, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, destacó el compromiso de quienes egresan con el propósito de convertirse en agentes de cambio. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#)

### Policía suma a sus filas 256 cadetes graduados

Con el compromiso de salvaguardar a la ciudadanía, portar el uniforme con honradez y vocación de servicio, 256 cadetes de la Generación 293 con Perfil de Proximidad concluyeron su formación en la Universidad de la Policía de la CDMX. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, reconoció el compromiso y alto sentido de responsabilidad social de las y los egresados, quienes eligieron dedicar su vida a la construcción de la paz y la seguridad de la población. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

### Grupos criminales y control de plaza afectan a la MH

La búsqueda del control de la plaza por parte de grupos criminales provoca inseguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo, señaló el alcalde Mauricio Tabe, por lo que exige acción de las autoridades para resguardar a la ciudadanía, esto rumbo al Mundial de Fútbol 2026. En días pasados, el alcalde Tabe acordó con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, continuar trabajando de manera coordinada para reforzar la vigilancia en las colonias y lograr que la demarcación se mantenga como una de las alcaldías más seguras de CDMX. [La Prensa](#)

### Cachan a mujer pinchadora en el Metro, escondía aguja en un moño

Una mujer de 34 años fue detenida en la estación Doctor Gálvez de la Línea 1 del Metrobús de la Ciudad de México, luego de que un hombre de 30 años la acusara de haberlo pinchado en el brazo con un objeto punzocortante escondido en un moño que portaba en la cabeza. El caso fue turnado al MP, donde se determinará la situación legal de la mujer. **Pablo Vázquez**, titular de la SSC, confirmó la detención y dijo que el hecho será investigado con base en los protocolos establecidos. [Basta](#)



## **“Espero que el arte me ayude a hallar a mi hermana”, confía *Duek Glez***

Te seguimos buscando, hermana”, “Te extrañamos”, “Desaparecida”. Los tres mensajes son del artista urbano, Duek Glez, quien los plasmó con aerosol en un mural que hizo en honor a Fanny Martínez Zúñiga, su hermana, de quien no sabe nada desde hace 22 días. El pasado 6 de mayo publicó un video en el cual muestra la elaboración del grafiti que hizo en honor a su hermana, con el rostro de ella para que más gente pueda ubicarla; así como para que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**; el titular de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo atiendan el caso y se agilice la búsqueda. [La Razón](#)

## **Brugada lanza el programa "acupuntura urbana"**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, anunció la puesta en marcha del Programa de Acupuntura Urbana en la colonia Del Mar, alcaldía Tláhuac, con el objetivo de atender y mitigar 89 grietas que afectan la infraestructura vial de la zona. Anunció que se instalarán 2 mil 41 nuevas lámparas LED en las 157 manzanas de la colonia, incluyendo un proyecto de super iluminación en avenida Tláhuac. Asimismo, se implementarán los programas Bachetón, 1,2,3 por Mi Escuela, Do Re Mi Fa Sol, y la rehabilitación de módulos de policía y pozos de agua. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Contra Réplica](#)

## **Alerta SSC que adultos mayores son principales víctimas de estafas cibernéticas**

Debido que los adultos mayores son frecuentemente víctimas de los ciberdelincuentes por su falta de familiaridad con la tecnología, y a que al no haber crecido en un entorno tecnológico son más susceptibles a las trampas que emplean técnicas de ingeniería social, la **Unidad de la Policía Cibernética de la SSC** de la CDMX emite recomendaciones para evitar ser víctimas de algún delito. [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

## **Alerta Policía riesgo de subir fotos a IA**

Convertir fotos de personas en dibujos animados con ayuda de IA puede pasar de una práctica inofensiva a un proceso para convertirse en víctimas de robo de datos biométricos y otros ilícitos, advirtió la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Debido a ello, es importante no acceder a plataformas gratuitas sin leer los términos y condiciones de las mismas, para evitar ceder los derechos de sus imágenes u otras que pongan en riesgo a sus usuarios. [Reforma](#)

## **La CNTE ve insuficiente el aumento**

Integrantes de la CNTE consideraron que no es suficiente el aumento salarial anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum, se requiere un incremento digno para el magisterio nacional, advirtieron este 15 de mayo. La **Secretaría de Seguridad de la CDMX** mantuvo desplegados a elementos con escudos. [El Heraldo de México](#)

## **Venta de auto por Face termina mal**

Una pareja fue víctima de un intento de estafa en la alcaldía Benito Juárez, donde fueron amenazados y despojados de su dinero por dos hombres tras acordar la compra de un auto por Facebook. Uno de los presuntos agresores fue detenido con droga y una réplica de arma de fuego. [Basta](#)

## **Muere arrollado un repartidor por app**

Un repartidor por aplicación perdió la vida tras ser arrollado por una camioneta cuando iba circulando sobre avenida Desierto de los Leones, en la colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a la mujer que conducía la camioneta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## **Arrollan a mamá e hija en la Alameda Central**

Una vendedora de dulces y su hija menor de edad fueron arrolladas por un automóvil cuando circulaban a bordo de su patín eléctrico sobre calle Luis Moya, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Testigos señalan que el responsable intentó frenar pero alcanzó a empujarlas por un costado, por lo que fueron trasladadas a un hospital cercano para su atención; el responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



## Rescatan a perrito en la Línea B del Metro

El servicio en la Línea B del Metro se reanudó tras completar las maniobras para rescatar a un perrito que se encontraba en las vías. Personal del Sistema actuó para garantizar la seguridad del animal y los usuarios. El canino fue trasladado al Centro de Transferencia Canina del Metro, donde recibirá atención especializada. Las autoridades pidieron a los usuarios colaborar cerrando correctamente las puertas de los vagones. [Basta](#)

## Entregan 105 vehículos en Iztapalapa

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, dio banderazo de salida a 105 vehículos de servicio que permitirán ampliar la capacidad de respuesta, principalmente, **en materia de seguridad**, servicios urbanos, protección civil e inclusión y bienestar. En el Deportivo Francisco Madero, ubicado en la colonia Chinampac de Juárez, la morenista refirió que estas unidades son para realizar trabajos cotidianos en beneficio de más de dos millones de iztapalapenses. Detalló que se adquirieron: **patrullas**, camiones de redilas, compactadores de basura, ambulancias, así como camionetas tipo van para pasajeros. [El Heraldo de México](#)

## Ratifican sentencia de 22 años a Saúl Huerta

El exdiputado de Morena, Saúl Huerta Corona, permanecerá 22 años en prisión por el delito de violación en agravio de un menor de edad; el legislador perdió la apelación. El 21 de abril del 2021, el menor de edad Jesús N. acusó al exdiputado de Morena, Saúl Huerta, por presuntamente llevarlo a un hotel de la CDMX, donde señaló que el morenista lo drogó con una bebida y, al estar a solas en una de las habitaciones, lo tocó indebidamente. Ante la denuncia, **elementos de la SSC** detuvieron a Huerta; sin embargo, debido a que gozaba del fuero que le otorgaba su cargo, fue puesto en libertad. [24 Horas](#)

## Columna Red Compartida

La CDMX, a través de la FGJ y **la SSC**, y el apoyo de las fuerzas federales, incrementó en 84% sus operaciones de cateos en este cuatrimestre frente a 2024; esto se debe a la consolidación de dos tendencias importantes desde la administración anterior: descenso sostenido en homicidios y aumento sostenido en las detenciones y la eficiencia ministerial, así por primera vez en la capital hay más personas detenidas y vinculadas a proceso por homicidio. [La Prensa](#)

## Policiaco

### Explosión mata a niña y mascotas

Una explosión por acumulación de gas LP cobró la vida de una menor de edad en un domicilio ubicado sobre Avenida de Las Flores, en la colonia Flor de María, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con los primeros reportes, la explosión ocurrió dentro de una vivienda donde se encontraban varios cilindros de gas, uno de ellos en mal estado, el cual habría sido el causante del siniestro. Al lugar acudieron **elementos de la SSC**, paramédicos y personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, que atendieron la emergencia. [El Universal](#) / [Basta](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#)

### Muere trabajador tras caída en Polanco

Un trabajador de mantenimiento falleció tras caer de una altura de entre cuatro y cinco metros en el Palacio de Hierro de Polanco, ubicado sobre calle Homero, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El hombre realizaba labores en el techo cuando ocurrió el accidente, la caída le provocó heridas mortales, y aunque recibió atención médica, fue declarado sin vida en el lugar. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona en espera de peritos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Consumen llamas escuela de Carlos Espejel

Se registró un incendio durante la madrugada en la parte alta de una escuela particular ubicada en calle Central Sur, de la colonia Prohogar, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y bomberos, quienes sofocaron el incendio, el cual se debió a un probable corto circuito, no se registraron heridos. El inmueble pertenece al actor Carlos Espejel. [Basta](#)



## Biker muere tras salir proyectado de un puente

Un motociclista perdió la vida tras perder el control y salir proyectado desde un puente vehicular de más de 25 metros de altura, en calle Circunvalación, de la colonia El Arenal, alcaldía Venustiano Carranza. Paramédicos que acudieron a la emergencia confirmaron el deceso, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## Atacan lomitos pitbull a su dueño en la colonia Santa María la Ribera

Un hombre fue atacado por sus perros pitbull al interior de su domicilio ubicado en calle Enrique Martínez, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arrojaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, paramédicos del **ERUM** y Protección Civil, quienes resguardaron a las mascotas y trasladaron al herido a un hospital cercano en estado de gravedad. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## Sistema Penitenciario

### Restablecido

El Reclusorio Sur presentaba fallas en el suministro de luz desde el viernes. Familiares de personas privadas de la libertad en el **Centro Penitenciario**, ubicado en Xochimilco, informaron que el servicio quedó restablecido, la información fue confirmada por la Secretaría de Seguridad Ciudadana y mencionó que se trató de una avería en la red que requirió la intervención de la CFE. [Reforma](#)

## Justicia

### Van contra los piquetes

El Gobierno de la Ciudad informó sobre la presentación de dos iniciativas de ley ante el Congreso local. Una de ellas para tipificar los pinchazos, una problemática que se ha registrado desde hace varias semanas en la red de transporte. Autoridades actualizaron la cifra de casos documentados; 68 denuncias se han presentado ante la FGJ- CDMX 6 casos dieron positivos a medicamentos controlados. [Metro](#)

## Imagen Destacada

EL HERALDO  
DE MÉXICO

MANUNCIACIÓ CLARA BRUGADA

# Alza salarial, para policías

PERCIBIRÁN 9% MÁS Y  
VAN A RECIBIR CLASES  
DE INGLÉS PARA 2026

